



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>280 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>ML-343</b>
Prix	<b>2 900 000 €</b>

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

Bordeaux-Caudéran, L'agence Monique Lecomte Immobilier vous propose à la vente cette exceptionnelle maison en pierre de 280 m2 sur une parcelle de 704 m2, entièrement rénovée par une décoratrice de renom. Elle se compose d'une belle entrée, une réception de 62m2 avec cheminée, une vaste cuisine salle à manger de 41m2, ainsi qu'une suite parentale avec dressing et une superbe salle de bains, le tout donnant sur un jardin paysagé avec piscine. A l'étage se trouvent une autre suite parentale avec salle d'eau et dressing, trois chambres dont une avec salle de bains et une salle d'eau. Une ...

*Bordeaux-Caudéran, The Monique Lecomte Immobilier agency offers for sale this exceptional stone house of 280 m2 on a plot of 704 m2, entirely renovated by a renowned decorator. It consists of a beautiful entrance, a reception room of 62m2 with fireplace, a large kitchen-dining room of 41m2, as well as a master suite with dressing room and a superb bathroom, all overlooking a landscaped garden with swimming pool. Upstairs there is another master suite with shower room and dressing room, three bedrooms, one with bathroom and a shower room. A laundry room, a cellar, a garage and a car space in ...*

## **MONIQUE LECOMTE IMMOBILIER**

5 rue Pierre Curie - 33110 LE BOUSCAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







MONIQUE  
LECOMTE  
IMMOBILIER



MONIQUE  
LECOMTE  
IMMOBILIER

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



MONIQUE  
LECOMTE  
IMMOBILIER



MONIQUE  
LECOMTE  
IMMOBILIER